

Im abgelaufenen Berichtsjahr 2021 blieb unser Abschnitt 04 Mariazell zum Glück von größeren Umweltkatastrophen und Schäden verschont.

Auch einige Gebäude und Fahrzeugbrände konnten erfolgreich gelöscht werden. Ebenso konnte ein Erste-Hilfe-Kurs durchgeführt werden.

Bruck und Kapfenberg in einer Entfernung von 60 km und einer Anfahrtszeit von einer Stunde stationiert sind.



ASLP Gold in Lebring

Gemeinsam übten die Feuerwehren Gollrad, Gußwerk und Mariazell intensiv mehrere Wochen lang mit drei Trupps für die Atemschutz Leistungsprüfung in Bronze und Silber sowie ein Trupp für Gold. Alle Trupps konnten erfolgreich ihr Leistungsabzeichen in Empfang nehmen.

Weitere Berichte können Sie auf den jeweiligen Webseiten unserer Feuerwehren entnehmen.

Trotzdem mussten die Kameradinnen und Kameraden der Feuerwehren Gollrad, Gußwerk und Mariazell trotz eines weiteren Corona-Jahres zum Teil sehr schwierige Einsätze bewältigen, bei denen ihnen physisch und psychisch einiges abverlangt wurde.

Sehr erfreulich ist auch, dass nach langjährigen Bemühungen für das Mariazellerland eine neue Drehleiter angeschafft werden konnte. Eine sehr notwendige Anschaffung, da die nächstgelegenen Drehleitern in

Ich bedanke mich bei allen Kameradinnen und Kameraden für die gute Zusammenarbeit und wünsche allen ein unfallfreies Jahr 2022.

So mussten auf den Passstraßen, wie dem Seeberg, Niederalpl, Kreuzberg und dem Zellerein, unzählige LKW, die ohne Schneeketten bzw. schlechter Winterausrüstung unterwegs waren, geborgen werden.

Ebenso kam es auf den stark frequentierten Straßen der B20, B21, B24, B71 sowie der L113 immer wieder zu schweren PKW- und Motorradunfällen.



Drehleiterübergabe in Mariazell